

Austeridad evitará quiebra de YPFB

- La empresa privada nacional apoya la política de austeridad que se implementa en Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos
- Para Ronald Nostas, el Gobierno debe tomar todas las acciones convenientes para velar por la integridad de la empresa estatal
- Según la CEPB, no se puede poner en riesgo la estabilidad económica del país y tampoco la de las empresas

El presidente de la Confederación de Empresarios Privados de Bolivia, Ronald Nostas, expresó este jueves su apoyo a la política de austeridad que implementa el Gobierno en Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB), por lo que enfatizó que esta medida es necesaria para salvaguardar el interés mayor de la empresa.

Para Nostas, el Gobierno debe tomar todas las acciones que vea conveniente para velar por la integridad de la empresa. Advirtió que si no se toman medidas de esta naturaleza, las consecuencias podrían ser importantes.

"No podemos poner en riesgo la estabilidad económica del país por ninguna circunstancia y tampoco la estabilidad de las empresas, porque eso tendría consecuencias incuantificables para la sociedad boliviana", manifestó.

Por otro lado, según ANF, tras el ampliado realizado ayer, la Confederación Sindical de Trabajadores Petroleros de Bolivia (Fstpb) resolvió dar plazo hasta el lunes a Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos para reincorporar a funcionarios que terminaron contrato, caso contrario advirtieron que asumirán medidas de presión.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Ante intencionalidad chilena

Equipo jurídico prepara contramemoria sobre Silala

Ante la "forzada intencionalidad" del Gobierno chileno que sostiene que el Silala es un río de cauce internacional, el equipo jurídico boliviano prepara una contramemoria con criterios técnicos y científicos sostuvo el ministro de la Presidencia, René Martínez.

La autoridad dijo que si bien el tema del Silala se tornó controversial, estudios técnicos

constataron que evidentemente sus aguas son producto de manantiales que alimentan un ecosistema, el cual fue afectado posteriormente, porque Chile canalizó las aguas.

De acuerdo con la explicación, Chile canalizó y drenó entre 80 y 90 ojos de agua del manantial Silala, para aumentar la corriente hacia su territorio.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Misiles nucleares

Piden endurecer sanción contra Corea del Norte

La Unión Europea y Japón propusieron el estudio de nuevas sanciones internacionales contra Corea del Norte, luego de que Pyongyang lanzara un misil balístico intercontinental, sostuvo el presidente del Consejo Europeo, Donald Tusk.

Explicó que urgen al Consejo de Seguridad de la ONU a "una rápida adopción de una nueva y completa resolución", en la línea planteada por Estados Unidos y apoyada por Francia.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

Fase de entrevista

Aspirantes entre dudas y nervios



LA ENTREVISTA PARA LOS PRIMEROS 24 POSTULANTES TUVO TRES TIPOS DE PREGUNTAS PARA CADA UNO.

Tal como estaba previsto, durante la jornada de ayer 24 postulantes, 11 correspondientes al Tribunal Agroambiental (TA) y 13 al Consejo de la Magistratura (CM) rindieron el examen oral de percepción de criterios en relación al cumplimiento de las funciones de las tareas del Órgano Judicial. En esta etapa, los evaluadores son los parlamentarios de la Comisión Mixta de Justicia, entre oficialismo y oposición quienes califican cada una de las tres preguntas con una puntuación máxima de 10.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Alcalde Luis Revilla

Alza en tarifa de electricidad afecta a La Paz en Bs 630 mil

El incremento en el costo de servicio de energía eléctrica afectará con Bs 630 mil al presupuesto del municipio de La Paz, informó el alcalde Luis Revilla, quien, además, dijo que de consolidarse el anunciado aumento, el presupuesto será reformulado con cargo a algunas actividades y proyectos planificados para esta gestión.

La autoridad explicó que este incremento, solamente en el servicio de alumbrado

público, alcanza a Bs 461.259, monto no presupuestado en el Plan Anual Operativo (POA) de la presente gestión, al igual que el incremento en otros ítems.

Por otro lado, se informó que varias organizaciones sociales se sumarán al paro cívico convocado para el 12 de julio, además criticaron la actitud pasiva del dirigente de Fejuve del MAS, Jaime Vera.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Almagro pide sesión urgente de OEA sobre violencia en Venezuela

Un día después de la brutal golpiza de colectivos chavistas contra diputados opositores en la Asamblea Nacional (AN) de Venezuela, el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, pidió una sesión extraordinaria "urgente" del Consejo Permanente del organismo para tratar los "recientes acontecimientos" en el país caribeño.

Almagro envió una carta al presidente de turno del Consejo Permanente, el embajador brasileño ante la OEA, José Luiz Machado e Costa, para pedirle convocar "una sesión extraor-

dinaria del Consejo Permanente, con carácter de urgente, a fin de abordar los recientes acontecimientos de la crisis política" en Venezuela.

La convocatoria, que aún debe ser confirmada por Machado e Costa, se haría "conforme al artículo 20 de la Carta Democrática Interamericana".

Almagro lleva más de un año insistiendo en que en Venezuela hay "una alteración del orden constitucional" que afecta "gravemente a su orden democrático".

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



Detectan actividad minera ilegal en Illimani

TRES ENTIDADES ESTATALES, CON APOYO DE PERSONAL TÉCNICO, BUSCAN ESTABLECER LA SITUACIÓN DE LOS RESERVORIOS DE AGUA, ANTE DENUNCIAS DE ACTIVIDAD MINERA DETECTADA EN LAS FALDAS DEL NEVADO.

ANTE ESTA SITUACIÓN, EL MINISTRO CÉSAR NAVARRO INSTRUYÓ UNA NUEVA VERIFICACIÓN AL NEVADO ILLIMANI Y DIJO QUE SE ACTUARÁ DRÁSTICAMENTE CONTRA RESPONSABLES DE LA

EXPLOTACIÓN DE MINERALES SIN AUTORIZACIÓN. ASIMISMO, LA AUTORIDAD ADVIRTIÓ QUE SE DECOMISARÁ LA PRODUCCIÓN, INCLUSO EL EQUIPO, MAQUINARIA Y SE INICIARÁ UN PROCESO PENAL CONTRA LOS AUTORES DE ESTOS ACTOS ILÍCITOS.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Hospital de Clínicas

Tomógrafo no funciona

El Hospital de Clínicas de La Paz está a punto de cumplir un siglo de existencia y no mejoras en la infraestructura ni equipamientos, tal es la realidad que el único tomógrafo con

que cuenta no funciona desde el 2011 y en el quirófano recurren a un taladro para operar a los pacientes.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



Sufrido empate atigrado

THE STRONGEST EMPATÓ ANOCHE 1-1 CON LANÚS Y COMPLICA SU FUTURO EN COPA LIBERTADORES. EL VISITANTE DISPUSO UN JUEGO INTELIGENTE CON EL QUE LOGRÓ ABRIR EL MARCADOR A TRAVÉS DE NICOLÁS PASQUINI (33' PT). EL TANTO MANTUVO EN VILO AL CUADRO ATIGRADO QUE CONSIGUIÓ EL AGÓNICO EMPATE GRACIAS AL TANTO DE DIEGO BEJARANO (46' ST).

Inf. Suplemento Deportes



LAS MOVILIZACIONES DE PROTESTA CRECEN EN DIFERENTES PUNTOS DEL PAÍS. EN TRINIDAD SE CUMPLIÓ AYER UNA MARCHA DE JUNTAS VECINALES Y OTRAS ORGANIZACIONES PARA RECLAMAR EL INCREMENTO DE LAS TARIFAS DE ENERGÍA ELÉCTRICA.